## Una intensa jornada festiva

## Unos festejos de colores y deportivos

El Grupo Covadonga se va de caminata a Mareo antes de pasarse a la música» y el Club Santa Olaya se tiñe en su «holi party»

Sergio García

El Real Grupo de Cultura Covadonga y el Club Natación Santa Olaya son estandartes del deporte. En su día a día trabajan a conciencia para formar a los suyos. Este fin de semana ambas entidades sociodeportivas coinciden para celebrar sus fiestas sociales, en las que el deporte se deja un tanto de lado, aunque no del todo. Buena fe de ello dio este sábado el Grupo Covadonga, que echó a andar desde bien temprano en la «VII Caminata a Mareo». Los participantes, de edades diversas, pasearon por la senda fluvial del Piles hasta alcanzar su meta. Un plan de 10 kilómetros de distancia ideal para quemar calorías.

La jomada en la sede grupista de

La jomada en la sede grupista de Las Mestas fue intensa. Tuvo lugar el «Festival La Folixina de Coros y Danzas» y los hinchables colmaban la diversión de los más pequeños. La banda «Love Feroz» amenizó la sesión vermú, en la que reinaba un agradable tiempo que animaba a regresar por la tarde para más fiesta. En horario vespertino tocaba masterclass de «Aqua Zumba» y un «Flashmob» de «Claqué Asturias». Para los amantes del ingenio y la puesta en escena, «Gazir» y «Mnak» anunciaban batalla de «fre-

estyle». Con otro tipo de letras a las del artista Mateo Eraña, que tenía el encargo de animar el cotarro antes de que el Grupo (que también albergó actividades en sus sedes de Mareo y Begoña) encarrara la sesión de hugos artificiales. Hoy, día señalado para los grupistas, con procesión de La Santina, misa, ofrenda floral y entrega de distinciones. Una de ellas, porque el lunes toca otra.

También se llenó de color el Club Natación Santa Olaya en su «holi party», que relevó en la programación a una exhibición de capoeira. Por la mañana, de los 136 inscritos en el «Triatlón CNSO», finalizaron la competición 117 deportistas. En categoría masculina, Luis Fernández Zapico y Juan Ojanguren Fernández entraron en meta de la mano, aunque el primero resultó finalmente vencedor. El tercer clasificado fue Diego Jove. En la prueba femenina, Raquel Alzaga se impuso, seguida de Beatriz Tenreiro y Marina Guerra. «Boul3vard» puso la música por la tarde y los juegos infantiles tampoco faltaron para que los asistentes gozasen de todo tipo de alternativas. El pregón de la boxeadora olímpica Laura Fuertes fue el golpe perfecto para que el Santa Olaya empezase con fuerza sus celebraciones, que se prolongarán hasta el lunes.



La «holi party» en el Club Natación Santa Olaya



Los participantes en la «VII Caminata a Mareo», en la sede de Las Mestas del Grupo Covadonga.





## Las Galas Corales de la Agrupación San Antonio, en el Antiguo Instituto

El Antiguo Instituto acogió un concierto del Coro Marinero «Manín» de Lastres (en la imagen, durante el recital, dirigido por Faustino Martínez y en el que se interpretaron canciones como la habanera «A fondo perdido») y del «Ensamble Vocal Gijón», enmarcado en las Galas Corales impulsadas por la Agrupación Coral San Antonio y que cuentan con el apoyo de LA NUEVA ESPAÑA para difundir la música coral en la ciudad y fomentar lazos de unión entre grupos corales. La siguiente cita será el 5 de octubre.



LN

## Un musical «Día de los Nuevos Asturianos»

La Federación de Asociaciones para la Integración Multicultural en Asturias organizó la jornada «Día de los Nuevos Asturianos». El acto tuvo lugar en el Museo del Pueblo de Asturias e incluyó animación musical y cultural de Rumanía, Venezuela, Ecuador, Paraguay, Perú y Colombia. En la imagen, un momento de la jornada.